

LE GRAND SOIR

CopyLeft :
Diffusion autorisée
et même encouragée.

Merci de mentionner les
sources.

www.legrandsoir.info

 [imprimer page](#)

ajuster taille texte :



jeudi 29 août 2013

Les « peuples » de l'Otan contre l'intervention en Syrie

Sonia Baker

Les peuples des pays membres de l'Otan s'élèvent contre la volonté affichée de leurs Etats d'intervenir en Syrie. Une pétition a été lancée en France, l'un des premiers pays à annoncer son intention de « faire quelque chose », pour que la guerre contre la Syrie soit soumise au vote du Parlement. Les initiateurs de cette pétition expriment clairement leur opposition à toute intervention militaire contre ce pays. Leur position a été prise, assurent-ils, sur une base de données, parmi elles, des sondages réalisés par des pro-Otan. Ainsi, un sondage réalisé par Le Figaro affirme que 8 lecteurs sur 10 de ce journal sont contre toute forme d'ingérence française dans ce pays à feu et à sang, alors que 8 auditeurs sur 10 de RMC sont contre l'intervention française.

L'opinion américaine n'est pas plus favorable à l'action armée contre le régime syrien. Dans un sondage réalisé ces jours-ci, 7 Américains sur 10 sont contre toute forme d'ingérence américaine en Syrie, y compris l'armement des rebelles.

Selon les sondages officiels de mai, juin 2013, 80% des Allemands, 78% des Britanniques et 62% des Français sont contre toute forme d'ingérence de l'Otan en Syrie. « La situation en Syrie est confuse mais pas au point de perdre la tête comme nos médias et leurs lobbyistes », prévient-on dans le texte de la pétition. Cela tout en affirmant qu'« une écrasante majorité de citoyens de l'Otan sont contre toute forme d'ingérence militaire de l'organisation atlantiste en Syrie et pas seulement contre une ingérence au sol ». « Car même si les sondages n'en parlent pas, je ne vois pas pourquoi cette subtilité de journalistes en mal de liberté infléchirait notre opinion sous la barre des 50%, alors qu'elle est massivement dépassée depuis le début et qu'elle se conforte chaque jour », ajoute-t-on, demandant ainsi aux députés de l'Assemblée française de signer cette pétition pour qu'il y ait débat et vote au Parlement.

90% contre l'intervention de l'Otan

« Monsieur le député (...), selon des sources pro-Otan, entre 90% en juin 2013 et 55% dès décembre 2011 de la population syrienne est contre l'insurrection armée des rebelles », indiquent les initiateurs de cette pétition. « Une guerre tue les peuples entre eux, pas ceux qui décident de la faire. Si la conscription existait encore en France comme en Syrie, y enverriez-vous vos enfants, comme les enfants syriens s'y rendent, quelles que soient leur religion, leur race, leur couleur ? Etes-vous un citoyen français ou un membre de réseaux inféodés à la lutte des néoconservateurs pour le contrôle

du gaz mondial et pour l'élimination par la force de l'islam communiste dit chiïte, non aligné sur l'Euro-Dollar ? Plus personne n'est dupe sur la toile. Et vous ? » lance-t-on sur un ton interrogatif.

Fausses preuves

Pour eux, il n'y a aucune preuve de l'utilisation par le régime syrien du gaz sarin. Ils rappellent tous les mensonges des néoconservateurs américains pour justifier l'intervention et la destruction de plusieurs pays pour maintenir leur hégémonie mondiale. « Une armée régulière de conscrits ne va pas massacrer son propre peuple », affirme-t-on, rappelant dans ce sillage les guerres menées sur la base de mensonges en Afghanistan, en Irak et tout récemment en Libye. « Le chaos humain sans fin en Afghanistan, en Irak, en Libye ne vous suffit-ils pas ? 200 Afghans expulsés de Calais et des milliers de Libyens séquestrés à Lampedusa face à des millions de réfugiés arabomusulmans disséminés dans tous les pays du Bassin méditerranéen plus pauvres que le nôtre ne vous suffisent-ils pas ? » se demande-t-on. Les initiateurs de cette pétition rappellent ainsi la décision courageuse de MM. Chirac et De Villepin le 14 février 2003.

Rebelles gangsters

« Laissons le peuple syrien s'autodéterminer. S'il y a une décision à prendre, alors cessons d'armer les forces étrangères qui s'interposent et favorisons la transition proposée par le gouvernement laïc syrien et surveillée par ses alliés », souligne-t-on encore, affirmant que la rébellion est phagocytée par les forces étrangères qui l'utilise pour semer le chaos et arriver à leurs desseins inavoués. « Le peuple syrien en a ras-le-bol de ces assassins écorcheurs gangsters. Trois Français sur quatre aussi, Monsieur le député. Pas vous ? » « Cette guerre, poursuit-on, comme en Libye, tuera encore plus de civils innocents et sèmera le chaos contre un Etat qui a demandé lui-même des inspections, qui est face à des accusations une fois de plus sans preuves juridiques défendables, qui est soutenu par des grandes puissances aussi matures que nous, et qui fait partie historiquement de la francophonie si mal en point aujourd'hui au sein de l'Otan qui a attendu deux ans en vain. » Par le vote au Parlement, les pétitionnaires veulent que le peuple syrien sache que lui enverrait des missiles de la France.

Sonia Baker

<http://www.algeriepatriotique.com/article/les-peuples-de-l-otan-contre...>

<http://www.algeriepatriotique.com/article/les-peuples-de-l-otan-contre-l-intervention-en-syrie>

<http://www.legrandsoir.info/les-peuples-de-l-otan-contre-l-intervention-en-syrie.html>

